

Harrison Park abraza a su pantera interior

Si la primera asamblea de motivación de la Escuela Secundaria Harrison Park es una indicación, la escuela tiene un futuro brillante lleno de bailes, canciones, chistes de gatos, ritmos locos, grandes sentimientos y, espérenlo... panteras.

Harrison Park, que pasó de ser una escuela K-8 a una escuela secundaria este otoño, recientemente celebró una votación en toda la escuela para elegir una nueva mascota. Según la directora Leah Dickey, estos primeros meses como escuela secundaria han sido fundamentales para los estudiantes de Harrison Park mientras navegan por la nueva y emocionante normalidad y establecen una identidad como escuela y comunidad. Elegir una mascota ha sido una parte importante de ese viaje.

“Me ha sorprendido lo bien que han ido las cosas”, dijo Dickey. “Nuestros estudiantes realmente han comenzado a aceptar las diferencias de los demás y convertirse en una comunidad escolar sólida. Ha sido emocionante ver a los niños unirse a la experiencia integral de la escuela secundaria y formar parte de la creación de tradiciones y un clima positivo para todos”.

El Dr. Daniel Carpenter es el especialista en clima escolar de Harrison Park y su trabajo incluye capacitar a los estudiantes para que se conviertan en líderes escolares. Con ese fin, este año lanzó el primer programa de la escuela donde todos pertenecen (WEB). WEB reúne a estudiantes de octavo grado con sus homólogos de sexto grado en una iniciativa de liderazgo de un año de duración. También organizan *Fun Fridays*, durante los cuales los estudiantes de WEB celebran la semana de arduo trabajo de sus amigos con música, palomitas de maíz y bebidas durante la salida. Fue idea suya convertir las serias asambleas escolares en apasionadas asambleas de motivación.

El Dr. Carpenter aconsejó a los estudiantes mientras planeaban su primera reunión de motivación como escuela secundaria, pero, fieles a los objetivos del programa WEB, los estudiantes de octavo grado realmente tomaron la iniciativa.

“Hemos estado planeando esa asamblea de motivación durante aproximadamente dos meses”, dijo el Dr. Carpenter. “Nuestro comité de motivación de otoño decidió tener dos MC. Hicimos que los estudiantes hicieran una audición para actuar en la manifestación y los Líderes WEB juzgaron, dieron su opinión y luego ofrecieron a nuestros estudiantes actuar frente a sus compañeros”.

La asamblea dirigida por estudiantes fue una fiesta alegre y llena de talento para los sentidos e incluyó la presentación de los miembros recién elegidos del consejo estudiantil de Harrison Park y del presidente del cuerpo estudiantil.

Cada actuación fue evaluada por la directora Dickey al subir al escenario para informar a los estudiantes cuál no sería la mascota.

"¡La mascota no es el dragón!" anunció, inmediatamente después de una presentación de "Thriller" de Michael Jackson por parte del equipo de baile de la escuela.

"¡La mascota no es el pingüino!" dijo, por encima de los vítores que aún no habían cesado después de que la banda y el coro de la escuela dieron una interpretación entusiasta de "I Got a Feeling" de los *Black-Eyed Peas*.

"¡La mascota no es una cabra!" dijo, después de la interpretación de karaoke de Isaiah Hutton de "Lovely (Welcome Home)" de *Billie Eilish* y *Khalid*.

"¡La mascota no es un fénix!" dijo después de que Itiel Orozco-Vargas, estudiante de séptimo grado, subiera al escenario para honrar el mes de la Historia Hispana con un baile tradicional.

Finalmente llegó el momento de que la directora Dickey presentara la mascota. Cuando informó a la multitud frenética que iban a cambiar los bulldogs por las panteras, todo el auditorio estalló en vítores ensordecedores. Los estudiantes se pusieron de pie para celebrar, abrazándose y chocando las palmas.

Y entonces llegó el momento de irse. Cientos de panteras nuevas salieron del auditorio hacia el brillante día de octubre.